

Polres Agam laksanakan Upacara Kenaikan Pangkat Personil

Dina Syafitri - AGAM.NETWORKS.CO.ID

Jun 29, 2024 - 16:01



Agam- Polres Agam laksanakan Upacara Kenaikan Pangkat Personil periode Juli 2024. Di lapangan Upacara Mapolres Agam, Jalan Jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat (29/6/24).

Dalam upacara tersebut tampak Kapolres Agam sebagai inspektur upacara, dan sebagai Komandan Upacara dilaksanakan oleh Ipda Irfan Leo SH.



Kegiatan Upacara juga turut dihadiri oleh Waka Kompol Elvi Rinaldi S.Sos, para Pejabat Utama, Perwira, Bintara, Pengurus Bhayangkari Cabang Agam, dan Keluarga personil yang naik pangkat.

Dalam kegiatan tersebut, tercatat sebanyak 28 Personil Polres Agam dinaikkan pangkatnya setingkat lebih tinggi.

Personil Polres Agam yang naik pangkat dari Aipda ke Aiptu yaitu Rudi Sinaga, Yudianto, Adria Marwan, Rudi Febrizal, Zulfikri, Hendra, Jemmi Edwar, Yusni Faisal, Syafri Yuned, Codi Ibrahim, dan Rachmat Harry.

Personil Polres Agam yang naik pangkat dari Bripta ke Aipda adalah Bambang Hendri, Murry Zulnanda, Aipda Reki Metrial, dan Riki Hendrizon.

Personil Polres Agam yang naik pangkat dari Brigpol ke Bripta adalah, Abdul Haris, dan Heriyandi.

Personil Polres Agam yang naik pangkat dari Bripta ke Brigpol adalah Ifsan Febriadi, Randi Afindo, Yulia Devira, Muhammad Edhorianto Gucci, Afka Rahmat Karsa, Intan Rahmadani, Putri Sri Wahyuni, Hendri Putra, dan Anna Hababil.

Dan Personil Polres Agam yang naik pangkat dari Bripta ke Bripta adalah Rahmad Al Qodri dan Hisyam Adnan Mesi.



Selepas kegiatan, Kapolres Agam AKBP. MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K. menyampaikan "Kegiatan upacara kenaikan pangkat ini merupakan sebuah penghormatan bagi personel yang telah menunjukkan dedikasi, loyalitas, serta prestasinya dalam menjalankan tugas."

"Upacara ini juga bertujuan untuk memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh personil agar lebih sungguh sungguh dalam mengabdikan kepada Organisasi, Bangsa, dan Negara".

Lebih lanjut Kapolres Agam juga menyampaikan "Saya atas nama pimpinan mengucapkan selamat kepada personil yang naik pangkat, semoga dengan pangkat yang baru bisa lebih profesional dan kompetensi di bidang masing-masing".

"Saya juga mengingatkan kepada seluruh personil agar selalu bersyukur atas rahmat dan rizki yang diberikan oleh Allah SWT kepada kita bersama".



Upacara kenaikan pangkat personil Polres Agam di halaman depan mapolres Agam tersebut ditutup dengan pemberian ucapan selamat kepada personil.

Sebagai kegiatan tambahan, Polres Agam juga melakukan tradisi kenaikan pangkat untuk seluruh personil yang naik pangkat.



(Berry).